
Buonasera,
credo che i provvedimenti proposti per l'evoluzione del sistema gestionale siano 
condivisibili.

Ho solo qualche domanda sulla Piattaforma di Bacino:i costi che vengono segnalati per 
investimento e gestione sono opportuni?non andiamo a causare aumento dei costi di 
smaltimento per tonnellata di secco rispetto ad ora?
Considerando che comunque nel giro di qualche anno l'impianto di smaltimento del secco 
(Legnago) andrà in esaurimento, perchè non pensare direttamente ad un 
termovalorizzatore tra più province?

Grazie

Un saluto,
Dott.ssa V. Paon
assessore Comune di Valeggio sul Mincio
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